URL: http://www.main.de/wuerzburg/randersacker/randersacker./art702,1281481,0

Urlaubsträume und lebensgroße Schrottgestalten

14.10.2012 17:43

Urlaubsträume und lebensgroße Schrottgestalten



(jle) Als Beitrag zum Kulturherbst des Landkreises Würzburg fand am Wochenende die Ausstellung "Kunst, Stein und Wein" in der Schulturnhalle statt. Künstler und Kunsthandwerker aus der Winzergemeinde und dem Ortsteil Lindelbach machten bei der Ausstellung mit, die zum dritten Mal vom SPD-Ortsverein veranstaltet wurde.

Schon bei der Vernissage am Freitagabend waren mehr als 60 Besucher gekommen. Gemeinsam mit dem Landtagsabgeordneten Volkmar Halbleib, den Bürgermeistern Heinz Koch aus Eibelstadt und Wolfgang Mann aus Winterhausen und den drei Randersackerer Bürgermeistern Dietmar Vogel, Heiko Lörner und Matthias Henneberger eröffnete SPD-Gemeinderätin Monika Kirschbaum die Ausstellung.

Sigrid Maroske, die seit zehn Jahren einen Töpferhof in Lindelbach betreibt, überraschte mit Keramik für innen und außen. Die Floristin Angela Emmerth erfreute das Auge mit herbstlichen Arrangements. Zum genauen Hinschauen veranlasste Thomas Weber die Betrachter seiner Illustrationen.

Der frühere Grafikdesigner bei der Stadt Würzburg, Ernst Weckert, forderte zu Urlaubsträumen auf. Grafiker Uwe Jonath entführte an die Costa Brava. Die Holzschnitte von Hermann Oberhofer bildeten einen wirkungsvollen Kontrast.

Einer der Höhepunkte der Ausstellung waren die Bilder des Malers Andy Schmitt. Eindrucksvoll seine Variationen des Lichts, für die er 2011 den Kunstpreis der Nürnberger Nachrichten erhalten hatte.

Viel Beachtung fanden die lebensgroßen Werke des Schrottgestalters Winfried Henneberger, der seit 2002 dieses Handwerk pflegt.

von: Foto: jana Lorenz-Eck Alle Rechte vorbehalten.